

Ihre Ansprechpartner

Marc Trommer  
Kommunikationsbeauftragter Bayern

REGIOMED-KLINIKEN GmbH  
Zentralverwaltung  
Gustav-Hirschfeld-Ring 3  
96450 Coburg

E-Mail: [marc.trommer@regiomed-kliniken.de](mailto:marc.trommer@regiomed-kliniken.de)  
Mobil: 0160 99594776

Presseinformation vom 14.03.2022

## Neue Ärzte am REGIOMED MVZ Coburg - Praxis für Gynäkologie / Geburtshilfe

Seit dem 01. März 2022 ist die medizinische Versorgung am REGIOMED MVZ Coburg - Praxis für Gynäkologie / Geburtshilfe durch Frau Dr. Stephanie Vitz erweitert worden. Bereits seit Anfang des Jahres ergänzt Frau Andra Maria Gavril das neue Team. Damit konnten zwei Spezialistinnen auf dem Gebiet der Gynäkologie und Geburtshilfe für die unmittelbare medizinische Versorgung in der Coburger Innenstadt gewonnen werden.

Der Verbandsvorsitzende Sebastian Straubel ist über die Erweiterung des Ärzteteams und die Sicherstellung des medizinischen Portfolios sehr erfreut und ist *über das Angebot der REGIOMED MVZ Coburg GmbH sehr dankbar.*“, so Straubel und ergänzt: *„Ich freue mich sehr, dass es REGIOMED gelungen ist, die Praxis für Gynäkologie neu zu besetzen und begrüße beide Ärztinnen herzlich“.* Für Robert Wieland, Geschäftsführer der REGIOMED-KLINIKEN GmbH, steht fest: *„Wir sind bestrebt den Patientinnen und Patienten immer die bestmögliche medizinische Betreuung zu ermöglichen. Egal ob in den Krankenhäusern des Verbundes oder in den zahlreichen MVZ. Dass es uns gelungen ist, die Praxis für Gynäkologie hier in der Spitalgasse zu erhalten und mit einem Team zu besetzen, erfüllt mich persönlich mit großer Freude und zeigt, wie wichtig uns die MVZ Standorte für die Bürgerinnen und Bürger sind.“* Das Leistungsspektrum der Praxis für Gynäkologie umfasst Praxis für Gynäkologie gynäkologische Untersuchungen einschließlich Vorsorge, Kinderwunsch, Schwangerschaftsvorsorge, Pränatale/vorgeburtliche Diagnostik, Erweiterte Krebsvorsorge, Beratung zu kontrazeptiven Maßnahmen (Verhütung), gynäkologische Endokrinologie, gynäkologische Onkologie, gynäkologische ambulante Operationen, Dysplasiesprechstunde sowie die gynäkologische Kinder – und Jugendsprechstunde.



Bild:  
Landrat und Verbandsvorsitzender Sebastian Straubel und Robert Wieland,  
Geschäftsführer der REGIOMED-KLINIKEN GmbH begrüßen die beiden Ärztinnen.